

Croix: la Villa Nouvelle, une «coloc'» pour personnes âgées, va ouvrir rue de la Gare

Prisée par les étudiants, la collocation séduit aussi les seniors en quête de compagnie. Marine Destroye, une entrepreneuse bonduoise, va créer à Croix la Villa Nouvelle, une maison familiale pour huit personnes âgées autonomes. Les travaux sont sur le point démarrer pour une ouverture prévue cet été.



Marine Destroye dans la pièce principale de la maison qui servira de salon et de salle à manger.

Par Gilles Marchal

Au 44 rue de la Gare, la façade est belle. Mais à l'intérieur, c'est encore plus remarquable. Les volumes sont vastes, le parquet joliment patiné et les carreaux de faïence donnent un charme inouï à cette belle maison bourgeoise de 340 m² qui va bientôt être réaménagée. Marine Destroye, une entrepreneuse de Bondues, l'a achetée pour en faire **une maison familiale où huit personnes âgées pourront habiter**. Cette collocation, si l'on peut dire, sera encadrée par trois maîtresses de maison dont Marine Destroye elle-même.



Le jardin de la maison.